
 
 
An den Kreistagsvorsitzenden 
Herrn Karl-Heinz Funck 
Riversplatz 1 - 9 
 
35394 Gießen 
 

Gießen, den 09. Nov. 2017 
 
 
Frage an den KA: Einlagensicherung bei privaten Banken 
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Funck, 

 

für die Kreistagsfraktion Gießener Linke stellen wir die folgenden Fragen im Rahmen 
der Fragestunde der nächsten Kreistagssitzung an den Kreisausschuss: 
: 
 
Am 1. Oktober d. J. trat die Reform der Einlagensicherung der privaten Banken in 
Kraft. Damit wird für Kommunen die Einlagensicherung gestrichen. Der Deutsche 
Städtetag rechnet damit, dass viele Kommunen künftig kein Geld mehr bei privaten 
Banken anlegen: „Jede Stadt wird sich überlegen müssen, wie sie unter diesen 
neuen Rahmenbedingungen noch mit privaten Banken zusammenarbeiten kann“, 
sagte der Hauptgeschäftsführer des Städtetages Helmut Dedy.  
 
Frage 1: 
Hat der Landkreis Einlagen bei privaten Banken und – wenn ja - wie wird 
er nach dieser neuen Rechtslage künftig damit umgehen? 
 
Frage 2: 
Liegen im Ergebnis der Kommunalaufsicht Erkenntnis darüber vor, ob 
Städte und Gemeinden des Landkreises über solche Anlagen verfügen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Reinhard Hamel               Marcus Link 
Fraktionsvorsitzender              stellv. Fraktionsvorsitzender 
      Gießener Linke            Gießener Linke  
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